

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi Melaksanakan Sapari Sholat Subuh Berjamaah di Masjid At Taqwa

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 19, 2024 - 10:23



Polsek Caringin Polres  
-6,8818363,106,7312652  
19/02/2024

*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi Melaksanakan Sapari Sholat Subuh Berjamaah di Masjid At Taqwa*

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M, mengapresiasi inisiatif yang diambil oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, AIPDA Udin, yang telah melaksanakan sapari sholat subuh berjamaah di Masjid At Taqwa pada hari Senin, tanggal 19 Februari 2024.

Menurut laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Caringin, kegiatan tersebut dilaksanakan mulai pukul 04.20 WIB hingga selesai, dihadiri oleh warga sekitar serta Imam Sholat Bapak Encep Sobur. "Kegiatan ini menunjukkan komitmen dan kepedulian Bhabinkamtibmas dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta memantau situasi di wilayah hukum Polsek Caringin," ujar IPDA Sugiarto.

Bhabinkamtibmas tidak hanya melaksanakan sholat subuh berjamaah, tetapi juga memanfaatkan kesempatan untuk melakukan sambang kepada warga yang hadir di masjid. "Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini. Hal ini menunjukkan adanya kerjasama yang erat antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah," tambahnya.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi di Masjid At Taqwa dinilai berjalan lancar dan kondusif. Kapolsek Caringin berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin sebagai upaya mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Dengan demikian, kegiatan sapari sholat subuh berjamaah yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya mendapat apresiasi yang tinggi dari pihak kepolisian serta menjadi contoh nyata kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.